

Dikandaskan Tim Bulutangkis Karesidenan Banyumas, Tim Bulutangkis NK Cilacap Finish di Tempat Kedua

Narsono Son - JATENG.KINERJA.CO.ID

Aug 9, 2022 - 19:16



Dikandaskan Tim Bulutangkis Karesidenan Banyumas, Tim Bulutangkis NK Cilacap Finish di Tempat Kedua

SEMARANG - Cabang olahraga Bulutangkis menjadi Laga Terakhir dalam Pertandingan Olahraga Peringatan HDKD ke-77 Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah. Bertempat di Gor Bulutangkis dan Futsal Reham, Tembalang

Pertandingan Bulutangkis diselenggarakan. Dengan kekuatan penuh Tim Bulutangkis mengerahkan pemain-pemain terbaiknya di laga bergengsi ini, Selasa (09/08/2022).

"Dalam tim kami turut bangga karena Lapas Karanganyar mengirimkan 2 petugas sebagai pemain. Kami berharap Tim dapat mendapatkan hasil terbaik", papar Plt. Kalapas Karanganyar, Rico Purnama

Sebagai Laga Pembuka di babak Penyisihan, Tim beregu NK Cilacap berhasil mengalahkan Tim Beregu Karesidenan Pekalongan dengan skor 2-0. Tak semudah membalikan telapak tangan, Di babak semifinal Tim NK Cilacap dihadang oleh Tim Karesidenan Kedu, pertandingan berlangsung cukup alot, dibuka dengan kemenangan di partai ganda putra, partai ganda campuran berhasil melengkapi skor 2-0 yang menghantarkan Tim NK Cilacap ke Babak Final.

Derby Ngapak pada hari ini mewarnai Partai Final Beregu Bulutangkis. Tim Nusakambangan Cilacap berhadapan dengan Tim Kuat dari Eks Karesidenan Banyumas.

Partai Ganda putra berlangsung sangat sengit namun Pasangan Arga/Titit harus mengakui keunggulan lawan dengan kekalahan straight game 2-0. Berusaha membalika keadaan, ganda campuran Dwiki/Saskia memenangkan set pertama partai ganda campuran, namun sangat disayangkan Tim NK Cilacap harus kembali mengakui kekuatan Tim Eks Karesidenan Banyumas dengan rubber game.

"Tim bulutangkis finish di tempat kedua, kamu selaku official mengucapkan permohonan maaf, dan apresiasi kepada seluruh pemain dan supporter", Ungkap Kasubbag Tata Usaha Lapas Karanganyar.

Meskipun demikian, Tim Bulutangkis Nusakambangan Cilacap tetap telah memberikan yang terbaik. Berhasil keluar sebagai Juara Kedua merupakan prestasi yang membanggakan bagi Tim Nusakambangan Cilacap dan patut diapresiasi.

"Hasil Juara dua bukan hal buruk. Tidak ada kemenangan yang instan, semua masih harus dibenahi dan kedepan tim Bulutangkis Nk cilacap harus perkuat lagi, Kegigihan Tim patut diacungi jempol. Kami bangga terhadap Tim dan menghaturkan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat," Ungkap Plt. Kalapas Karanganyar.

(N.Son/***)